

# 学生新聞

放送大学  
埼玉学習センター  
埼玉CSC交流会  
学生新聞  
編集委員会  
〒330-0853  
さいたま市大宮区  
錦町682-2  
TEL048-650-2611

## 第5回埼玉フェスタ 多彩なイベント

10月7日(金)～8日(土)に開催の  
第5回フェスタの全容が固まる！

7日「語座」読み語り公演

「羅生門・路問答」

8日 公開講演会

「世界からみる日本の教育」

講師 二宮副学長

第5回フェスタについては、実行委員会で検討準備が進められており、その全容が固まった。

一〇月七日(金)

絵手紙教室

午前10時から絵手紙体験教室が第2講義室で開催される。

サロメ 鑑賞

10時30分からサークルおみや主催の名作オペラ「サロメ」のDVD鑑賞会が第1講義室で。

PC初心者教室

同じく10時30分から熟年会によるパソコン教室が初心者を対象にインターネットの利用を中心に実習室で開催。

語座公演

午後1時からCSC

オカリナ演奏

同じく午後13時45分からのトレヴィの会のオカリナ演奏も放送大学学歌をはじめ名曲の数々を演奏する。

公開講演会

午後3時から開催の公開講演会は、本学の二宮副学長による「世界からみる日本の教育」がテーマである。

楽しみなイベントが連続する。それぞれ大勢の参加が望まれる。

二日間共通イベント

なお、2日間を通して、学生、同窓生等の絵画、写真、書道その他の作品が展示される。バザー会場ではショッピングも楽しみである。

一〇月八日(土)

社交ダンス

講義室では、午前10時15分からソシアルダンスクラブ主催の「社交ダンスを体験しよう」を開催。

健康体操

同じく講義室で12時から健康体操研究会の健康体操オリジナルを開催。

2学期 入学者の集い

第2学期の入学者の集いは、10月2日(日)午後1時30分から埼玉学習センター8F講義室で開催されます。

三郷校開校

放送大学三郷校(再視聴施設)開校

県内で2つ目となる再視聴施設、放送大学三郷校が、10月1日(土)開校する。

学生研修旅行

今年度の学生研修旅行については、前号でご案内したとおり、11月10日(木)に実施します。

卒業証書・学位記授与式

9月25日(日)午前11時から、学習センター8F講義室において、平成23

インタビュ

今福佐喜男さん

今回は、放送大学埼玉CSC交流会代表で、熟年会代表として活躍中の今福佐喜男さんにお話を伺いました。

Q 放送大学に入られたのはいつからですか。

A 昭和62年、文京学習センターです。履修科目はスペイン語でした。動機は、その頃飲み友達美人講師(フエリス大・スペイン語)からスベ

Q 長く学習を続けてこられた理由や秘訣は。

A いろいろなことに興味があり、月謝が安く、好きな時に学べる、サークル活動ができるなどでした。サークルは

さい。参加者は、必ず「学生教育研究災害傷害保険」への加入をして下さい。募集人数は、30名(初めての方優先)、先着順。

三郷校開校

放送大学三郷校(再視聴施設)開校

県内で2つ目となる再視聴施設、放送大学三郷校が、10月1日(土)開校する。

学生研修旅行

今年度の学生研修旅行については、前号でご案内したとおり、11月10日(木)に実施します。

卒業証書・学位記授与式

9月25日(日)午前11時から、学習センター8F講義室において、平成23

インタビュ

今福佐喜男さん

今回は、放送大学埼玉CSC交流会代表で、熟年会代表として活躍中の今福佐喜男さんにお話を伺いました。

Q 放送大学に入られたのはいつからですか。

A 昭和62年、文京学習センターです。履修科目はスペイン語でした。動機は、その頃飲み友達美人講師(フエリス大・スペイン語)からスベ

Q 長く学習を続けてこられた理由や秘訣は。

A いろいろなことに興味があり、月謝が安く、好きな時に学べる、サークル活動ができるなどでした。サークルは

Q 長く学習を続けてこられた理由や秘訣は。

A いろいろなことに興味があり、月謝が安く、好きな時に学べる、サークル活動ができるなどでした。サークルは

「並びに」意見交換会」が、秩父市内の農園ホテルにおいて行われました。秩父地域在住学生及び近隣の有識者20名が参加し、松崎 博客員教授の「サロン・秩父特別版」による講演の後、意見交換会が行われ、放送大学に対する意見や要望など活発な意見が交わされました。

探訪コーナー第十四回 滋賀学習センター

放送大学を満喫されているようであった。これは、私たちが快く出迎えて下さった佐藤センター所長の大変さまで穏やかなお人柄によるものであり、サークルの自由な活動にも反映されているように思えた。同窓会の全国化も、50学習センターのうち滋賀学習センターは龍谷大学瀬田キャンパスの中、まさに豊かな自然環境に抱かれて佇んでいた。今回の訪問は同窓会連合会全国化推進委員会としての役目で、新同窓会設立のために、和田委員長と津野京都同窓会会長とともに、サークルの代表者会議で全国化を説明するというものだった。

現在、滋賀には心理学サークル、学友会、山遊会、みずとり会、テニス愛好会、おまつり漫歩の6サークルがあり、それぞれ活発に活動を展開している。ユニークな点は、学友会がひとつのサークルとして活動していることであるが、他のサークルも自由に楽しく、仲間と一緒に

サロン秩父開催

放送大学秩父地域在住学生対象「サロン」及び「意見交換会」が去る、8月28日(日)、秩父地域在住学生対象の「サロ

登山とスキー(茗峰会)、熟年会に所属しています。学生にも多くのエキスパートが居り、指導を受けられます。

Q 源氏物語について造詣が深いとお聞きしていますが、A 千年も前にすごい作品が書かれたと感激するのみに本を開いてると幸福感に浸り豊かな気分になれます。学校では、月2回「源氏物語」の勉強会に参加しています。

Q 定期的には國學院大学の秋澤互教授(博士)の講義も受講しています。本校の面接授業担

A アメリカの9・11事件で

文京センター  
新装オープン

東京文京学習センターリニューアルオープン  
放送大学東京文京学習センターは、建て替え工事のため移転して迎えたが、新校舎完成を迎え、9月15日から茗荷谷に戻りました。建物は、地上6階地下1階からなる

探訪コーナー第十四回 滋賀学習センター

放送大学を満喫されているようであった。これは、私たちが快く出迎えて下さった佐藤センター所長の大変さまで穏やかなお人柄によるものであり、サークルの自由な活動にも反映されているように思えた。同窓会の全国化も、50学習センターのうち滋賀学習センターは龍谷大学瀬田キャンパスの中、まさに豊かな自然環境に抱かれて佇んでいた。今回の訪問は同窓会連合会全国化推進委員会としての役目で、新同窓会設立のために、和田委員長と津野京都同窓会会長とともに、サークルの代表者会議で全国化を説明するというものだった。

現在、滋賀には心理学サークル、学友会、山遊会、みずとり会、テニス愛好会、おまつり漫歩の6サークルがあり、それぞれ活発に活動を展開している。ユニークな点は、学友会がひとつのサークルとして活動していることであるが、他のサークルも自由に楽しく、仲間と一緒に

サロン秩父開催

放送大学秩父地域在住学生対象「サロン」及び「意見交換会」が去る、8月28日(日)、秩父地域在住学生対象の「サロ

登山とスキー(茗峰会)、熟年会に所属しています。学生にも多くのエキスパートが居り、指導を受けられます。

Q 源氏物語について造詣が深いとお聞きしていますが、A 千年も前にすごい作品が書かれたと感激するのみに本を開いてると幸福感に浸り豊かな気分になれます。学校では、月2回「源氏物語」の勉強会に参加しています。

Q 定期的には國學院大学の秋澤互教授(博士)の講義も受講しています。本校の面接授業担

A アメリカの9・11事件で

学生手帳

「私の戦争体験」  
66回目の終戦記念日を迎えた8月15日、今年も「戦没者追悼式」が開かれ、戦争で犠牲となった約310万人の冥福を祈り、平和への誓いを新たに

当時4歳になったばかりの私は母と一緒に列車で疎開地の熊本に向かっていた。突然、進行方向に爆音が上がり、列車は急停車をした。機関車は真っ赤な炎と黒煙に包まれていた。「すぐこの列車から離れて、向こうの丘の防空壕に退去せよ」という伝令に、あわてて列車の乗降口から外に飛び降りようとするが、線路際までの砂利までが幼児の私にはあまりにも遠く、足がすくんでしまった。母の広げた両腕がけて意を決して飛び込んだが、足をくじいて動けなくなった。しばらく車輪の陰に身を潜め、敵機のグラマンが遠ざかるのを待って、防空壕目指して走ろうとするが、足がすくずき痛んで走れない。「だれかこの子を」と母が必死で叫んでいると、若い兵隊さんが私を背負い、母の手を引いて防空壕まで連れてくれた。やっと壕に飛び込んだ瞬間、背後に機関銃の弾が土煙をあげていた。一瞬の差で命拾いをしたのだ。防空壕から列車への帰り道には、逃げ遅れた女性たちの死体が点々と横たわっていた。この風景だけは、66年たった今でも頭にこびりついて離れない。

笹原誠一

